
LE DOUTE UN VOL QUALIFIÉ 
  

              Voici une parole très précieuse des Écritures pour vous fortifier:  Ne 
doutez jamais de l’incroyable puissance de Dieu à travailler en nous… 
Éphésiens 3 :20. 
  
              Paul explique aux Éphésiens à quel point Dieu les aime et qu’en 
utilisant leur foi, la vie de Christ sera relâchée profondément en eux de sorte 
que la place de repos ainsi créée par son amour deviendra la source de leur vie. 
  
              A tout cela s’ajoutera la puissance de découvrir cet amour dans toutes 
les dimensions, cette mesure d’amour de Christ qui dépasse notre 
compréhension. 
  
              Le cœur de Dieu c’est de toujours nous rassurer.  Lorsque les doutes 
viennent nous perdons notre paix, parce que nous oublions en quelque sorte à 
quel point nous sommes aimés. 
  
              Dieu a déversé en nous, la puissance qui a ressuscité Jésus-Christ.  
Saisissons cette vérité, c’est-à-dire que la puissance de notre foi anéantit tous 
les projets du destructeur, elle nous donne l’assurance que Dieu agit en nous et 
nous permet de reprendre ce qui nous a été volé ou ce que l’ennemi veut nous 
voler.  Les doutes sont comme un épais nuage de fumée qui nous empêche de 
croire ce que nous ne voyons pas.  Le doute, c’est un vol qualifié et une arme 
de l’ennemi.  
  
              Philippiens 4 :13 confirme le tout en disant ceci :  Je trouve que la 
force de la puissance explosive de Christ m’infuse pour vaincre toutes les 
difficultés.  Dieu nous aime et nous a tout donné pour vivre dans la victoire et 
dans la paix. 
  

Anéantissons tous les doutes qui viennent nous assaillir. 


